

月刊 各務原市議會議員 大竹 大輔

# 各務原市議會議員 大竹 大輔

いつまでも住み続けたいまち かかみがはら! —

# バンブーレタ---

令和  
7年

8月号

発行人  
**大竹大輔を育てる会**



陽射しがひとつ強くなり、蝉の声に包まれる8月！夏本番となりました！



夏本番の暑さが続いておりますが、皆さまいかがお過ご  
ございましょう。

室内でも熱中症の危険がありますので、エアコンなどを適切に活用し、体調管理には十分ご留意ください。

先月は、国の未来を見据えた重要な選択である参議院議員選挙が全国で行われました。私たち地方議員も、その結果を真摯に受け止め、これまで以上に市民の皆さまの声に丁寧に耳を傾け、責任ある行動を心がけてまいります。今後とも、皆さまからの貴重なご意見・ご要望を賜りますようお願い申し上げます。



各務原市民プールの屋外プールは、昨年7月に流水プールの塗装が剥がれたため、利用者の安全を考慮して営業が中止されましたが、本年度は補修修繕が完了し、無事に通常営業が再開されています。

屋外市民ホールの在り方に一いでは多くの市町村で検討が進められていますが、子どもたちにとつては夏休みの楽しい思い出をつくる大切な場所であると私は考えています。今後も、市民の皆さんからのご意見やご要望を伺いながら、颯清会のメンバーとともに、さらなる改善に向けて調査・研究を進めてまいります。

そして、わが家では、娘と息子がバスケットボールの練習に励む夏休みを過ごしております。忙しい毎日ですが、そんな中でも家族との時間を大切にしていきたいと思っています。

皆さまも熱中症にはくれぐれもご注意のうえ、どうぞ楽しい夏をお過ごしください。

「かかみ  
かはら！」の実現に向けて邁進してまいります。  
どうぞよろしくお願ひいたします。

活躍する地域の団体紹介  
パークレンジヤーつづ

各務原市「つじが丘の「パークレンジャー上池クラブ」は、つじが丘上池公園の美しい環境を守るために活動している地域団体で、現在は25名の会員が在籍しています。立元会長を中心に、上池公園の草取りや樹木の剪定、マナーの呼びかけなどを、和やかな雰囲気の中で楽しく行っています。私自身、この団体に入会して13年目を迎えました。週末はほとんど子どもたちのバスケットボールの練習や試合に同行しているため、以前は参加が難しいこともありましたが、最近は平日の活動日が設けられるようになり、とてもありがたく感じています。それぞれのライフスタイルに合わせて無理なく参加できること、温かく柔軟なクラブの雰囲気が魅力です。これからも仲間と共に、公園を気持ちのよい場所に保っていきたいと思います。

## 活動報告 6・7月主な活動報告

※その他の活動については、  
大竹大輔ホームページをご覧下さい

6月27日  
【第21回デジタルフト悠友会写真展】



各務原市中央図書館3階で開催された「第21回デジタルフォト悠久写真展」に同窓生としてお世話させていただきました。今日は、息子が昨年度放課後教室でお世話になつた地域講師の方の作品が展出展されていました。息子と一緒に足を運んできました。

〔令和7年度第1回  
6月28日〕

防災訓練では、通報訓練・避難経路の確認・消火訓練に加え、AEDの使用についてのレクチャーもあり、実践的かつ学びの多い内容となりました。  
— ハラ西(つづく)

※その他の活動については、  
大竹大輔ホームページをご覧下さい





6・7月 主な活動報告

※その他の活動については、大竹大輔ホームページをご覧下さい

26日間にわたり開催された第2回各務原市議会定例会が閉会しました。今定例会では、専決処分の承認、予算の補正、条例の改正など、執行部から提出されたすべての議案が承認。可決されました。なお、提出された請願については、すべて不採択となりました。まだ日程は決まっておりませんが、定期例会を終えた区切りとして、颶清会メンバーによる市政報告会も開催したないと考えていて、また、今期もインターネット中継を通じて、私自身、屋内ブームは時々利用していますが、今年の夏は

28日から9月7日までです。  
月18日・9月1日  
9月7日の期間は、土日祝のみの営業となっています。  
すでに先週末から多くの来場者で賑わっており、夏本番を感じさせる活気があふれています。

炎天下の中、仲間と力を合わせて各地の掲示板をまわり、若井あつこ候補の想いを一枚一枚枚に込めて掲示してまいりました。そしてこのたび、若井あつこ候補が見事当選を果たされました！これからも活躍に期待しつつ、私も地域からできる応援を続けてまいります。

参議院議員選挙公示  
日報告と御礼

7月3日

家族と一緒に屋外  
プールも楽しみた  
いと思います！  
関係者の皆さん、お  
忙しい中ありがとうございました。

【令和7年度上期市  
民清掃】

いつもお世話になつて  
いる「そはう永田  
クリニツク」さんで  
健康診断を受けてま  
いりました。

今年は、胃カメラで  
の検査も行つて  
いた  
だき、しつかりチェック  
してもらいました。  
今年で54歳になります。

り開催されている「経営者セミナー」に参加してまいりました。今回の講話者は、パーソナルジム「START」を開設している代表・西田孝徳氏。事業を通じて何を目的とは何か、人生の目指すのか、「家族あつての事業」という深い視点に至るまで、たくさんの気づきと学びをいたしました。朝から心が引き締まり、大切なことを再確認できる貴重な時間となりました。西田様、ありがとうございました。

周辺の歩道などにも手を広げて除草作業を行なうことができ、一層きれいになります。今後も、市民清掃に限らず、地域の皆さんと力を合わせてコツコツと環境美化に取り組んでまいります。

下さい環境になつてき  
私自身も、週末はほ  
ぼ子どもたちのバス  
ケットボールで予定  
が埋まつているため  
平日の朝に活動でき  
るのは本当にありが  
たいことです。梅雨も明け、いよい  
よ夏本番、暑さが厳  
しくなる季節ですが、  
熱中症に気をつけな  
がら、これからも皆  
さんと一緒に上池の  
環境保全に取り組ん  
でまいります。  
そして、作業後のお  
茶はやっぱり格別で  
すね！  
ご参加の皆さん、本  
当にお疲れさまでし  
た！

【パークレンジャー上  
池クラブ活動日】

## ◆大竹大輔を育てる会

-この会報はホームページでも掲載しております-

〒509-0131 岐阜県各務原市つつじが丘4-33  
TEL・FAX 058-384-8608  
E-mail : info@otakedaisuke.com  
<http://otakedaisuke.com>

各務原市議会議員 大竹 大輔  
LINE公式アカウント

LINE公式アカウントで様々な情報発信をしております！是非ご登録ください！



シャイニング